

ゴエン

GOENのある皆様にお届けする なかじゅうくんだより



中村住宅工業株式会社

〒373-0806

群馬県太田市龍舞町1803-1

TEL:0276-45-0555

2018年11月1日発行

タケちゃんの太っ腹日記

寒さに屈しそうになったタケちゃんです。

10月某日、お世話になっている方々に声を掛けて頂き、B T C（ビーノツーリングクラブ）の発足ツーリングに参加してきました。なんと目的地は長野県のエクシブ蓼科という会員制ホテルで、B T C初代会長にお世話になり実現しました。太田強戸S Aに集合し3台で高速を進み、長野県佐久市で高速を降りてツーリングの醍醐味でもある峠道の上りを楽しんでいると、何か嫌な予感！ここは麦草峠という標高なんと2000m弱の極寒の峠で、走れば走るほど指先から体まで氷付きそうになり、何度も心が折れそうになるも、やっとの思いで下りに差し掛かり、徐々に気温も上がって茅野市のG Sにて給油。そして、いよいよホテルへ到着。いくつもの建物を外廊下で繋いだ、まるで迷路のような造りの素晴らしいホテルです。湘南の会長と合流し、まずはお部屋で一杯呑みながら談笑していると、あっという間に夕食の時間。中華のコース料理を堪能して温泉に入って、お部屋で仕事の情報交換をしながら夜も更けて就寝。翌朝は「信州の朝の山ごはん」を堪能し、小雨が降っていたので、12時のチェックアウトまでホテルで過ごす事になったので、私は1人でスパゾーンや屋外プールを楽しんじました。雨も上がり帰りは中央自動車道の勝沼I Cで会長と別れ、3台で雁坂みち経由で無事に帰りました。



代表取締役

中村 剛

S.46.5.12生まれ

おうし座 A型

好きな中華まん「肉まん」



加盟店の社長さん仲間

まちゼミ やっちゃんいました

毎年10月に開催される「おおたdeまちゼミ」お店の方が講師となり専門的な知識や情報、コツを伝授するセミナーです。今年も参加させて頂き、10月11日(木)、20(土)に弊社事務所にて「女子でも出来るDIY講座」を開催し「ウォールインテリア」を作りました。どこに飾るか？何を置くか？想像を膨らませてからの作業開始です。3枚の板を組み合わせ電動ドライバーでビス留めをします。これが意外と難しいのですが、コツを掴めば気持ちよくビスが入っていきますので楽しくなってきます。その後は、好きな色を決め塗っていきます。違う色を重ねて塗ったり、ステンシルで文字を入れたりもできます。最後に物を置いたり、引っ掛けたりできる金物をつけて完成です。カッコイイデザインのウォールインテリアができ、お家に飾ってあつたら素敵ですね。ご参加頂いた皆様、楽しい時間をありがとうございました。また、遊びに来てくださいね。



第1回 10月11日(木)開催

第2回 10月20日(土)開催

電動ドライバーも上手に使えるようになりました♪



山田 香織

S.57.6.12生まれ

ふたご座 AB型

好きな中華まん

「こしあんの
あんまん」



ウキウキウォッキング

【新築やリフォームなどの現場から新着情報をお伝えするコーナー】

今月のウォッチングは先月、アジ釣りで久々の爆釣を楽しんできた拓ちゃんが紹介します。

御紹介するのは、9月に引き渡しになったK様邸。息子さん夫婦が一緒に住む事となり、増築の計画が6月から始まりました。いろいろ打ち合わせの結果、2階に6畳の部屋を増築、トイレ・洗面台の設置、2階全ての部屋の改修というリフォームに決定しました。

増築した部屋には前後左右に合わせて6つのスピーカーを設置して映画や音楽を楽しむスペースに仕上げ、既存の部屋は和室から洋室へリフォームしました。既存の窓の内側にはさらにサッシを取付けて2重サッシにし、保温性や防音性をUPさせ快適な空間に仕上げました。一番気を遣ったのは、いかにも増築したと思わせないようにすること。違和感の無いように仕上げる事かな?なかなか、色を合わせるのは難しいんですよね~(汗)梅雨時の工事だったので、屋根を解体してから新しい屋根が掛かるまで、雨漏りの心配が絶えなかったのが記憶に多い。しかし、空梅雨のおかげで思ったよりも工事が順調に進んだので、迷惑も最小限にできたかと思います。9月から賑やかになったK様。家だけでなく、これから幸せも増やしていくくださいね。



齋藤拓也
S.47.2.9生まれ
みずがめ座 B型
好きな中華まん
「肉まん」



2階の一部増築工事



既存建物と違和感なく仕上りました



新婚さんにピッタリの増築したお部屋♡



1階の屋根に乗せます。

サタちゃんのつぶやき

【スタッフのなんでもコーナー】

お祈りしてきたサダちゃんです。次男が産まれて3か月が過ぎ、足利市にある鑿阿寺にてお宮詣りをしてきました。七五三のお参りともかさなり、多くの人で賑わっていました。まずは産着を着せお堂の前で記念写真をパシャリ。2歳の長男もお兄さん感がでてきて嬉しそうでした。時間になったので、中で受付をして住職にポクポクしながら拝んで頂きました。子供が健康に無事成長出来るようにお祈りをして、お札とお守りを頂き滞りなく終えることが出来ました。お堂の中でも記念写真を撮らせてもらい帰りの途に着きました。午後には写真スタジオでアルバム用の撮影もしてもらいましたが、次男は眠くてなってしまいカメラマンさんは大変そうでした。長男はスタジオを走り回りバタバタしながらも、なんとか撮影を終えたので、仕上がりを楽しみに待ちたいと思います。



定方和也
S.57.6.28生まれ
かに座 O型
好きな中華まん
「ピザまん」



【このコーナーでは英語の『Yummy(美味しい)』に由来したグルメレポートをお送りします】

今回ご紹介するのは足利の隠れ家的なお店+2988(フクワヤ)さん。和風旅館だったお店を素敵なお店にリノベーションして、5年前に開店したのだそう。表にあまり看板などもなく初めて行く人はここ?って感じで、ちょっとわかりにくいところも逆にわくわく感が増す感じ♪中に入ると、そこには外装からは想像できないカッコいいインテリアとしつらえが!開口一番「ステキ!!!♡」洋風のインテリアの中に和の中庭があったり。こんなお店が足利にあったなんて!とちょっと感動でした。

+2988さんはイタリアン系のダイニングバーという感じ喜ばれること間違いないお店です。もちろん料理も絶品で、何よりマスターのおもてなしの気持ちがたまらない。2人で行ったのですが、一つの料理を頼むと食べやすいようにわざわざ取り分けて出してくれるなど、気遣いのサービスまで徹底していてまたまた感動!お店の内装、料理、サービス3つの感動を体験したい方は是非一度+2988さんに足を運んでみて!後悔はさせません(^_^)早くまた行って、お料理メニュー制覇したいタカマユでした♪



「+2988(ふくわや)」
足利市通2-9-3



うつとりな中庭



ご実家の旅館を改築



オススメメニュー レモンのパスタ!!



高橋真弓
S.42.10.4生まれ
てんびん座 O型
好きな中華まん
「チーズピザまん」

会長の Farmer's Now

中村芳則 S.15.10.2生まれ
てんびん座 A型
好きな中華まん「肉まん」



魔法のミカンの木?

この原稿を書くころになんでも、まだ台風26号が、今季最大の勢力になって、マリアナ海域を進んでいること。猛暑から台風来襲があり、秋も深くなり、近所の畑では野菜が、元気よく成長しているファーマーのところは、何の作付けもできないまま芋類など収穫前のものが、若干残っているだけ。この一か月の間は、稀にみる諸行事の連続で、その合間の日は雨だったりして、耕耘もできなかった。ファーマーの疲労もたまり、思うようには進まないそれでも、まだこれから間に合う、作物を作るべく石灰をまき堆肥をすきこんで、土の準備をしている少しでも冬越しの、作物を栽培するつもりでいる。畑の隅に植えた、小振りなミカンの木、今年は沢山の実がついて、青く酸っぱいところから取っている。この味が近くにいる、三姉妹の孫に受けているのかみさんも、早い時期からこまめに、未熟ミカンの収穫を続けている。最近は色付き、味もついてきた“いくらとっても減らない木”なんて言っている

スタッフ紹介

【社内スタッフや業者さんの
知られざる素顔を覗いちゃうコーナー】



(有)原測量設計
代表取締役 原 隆二
S.26.6.5生まれ ふたご座 O型
好きな中華まん「肉まん」

今回 タケちゃんが紹介させて頂くのは、原測量設計の原社長です。修業3年、独立して40年、当社との付き合いは35年以上になります。土地の測量、開発、分筆、建物登記等、多岐にわたり頼りにさせて頂きいつも適格なアドバイスをしてくれます。趣味はゴルフや食べ歩きで気になるお店をチェックしては奥様と食事に行くそうです。また、資格ゲッターで、土地家屋調査士、測量士、行政書士をはじめ多くの難しい資格を持っています。これからも宜しくお願ひします。

今月のお題 「スポーツ」

スタッフがひとことコメントを寄せるコーナー



会長 預筋バッテリー無し 生涯続くスポーツを持とう 僕足踏機貯筋中

奥さん 孫と座卓にての卓球。結構真剣！楽しいですよ！

社長 気づきました！ダイエットにはスポーツを取り入れよう(笑)

山田 運動不足ですね。何か始めたいですが？観ての方が楽しいなあ

定方 フットサルは休憩中。運動不足が続いているので再開せねば

斎藤 こう見えて中学時はマラソン校内一位。足の回転数が速い(笑)

高橋 スポーツには全く縁のない人生を歩んできてしまったのが私です

坂西 最近は競技に参加しないで応援に回っているが楽しみだ

芳恵 ラグビー選手の友達に影響を受けて、ここ何年かラグビー好き！

杉本 ルールが分からなくても「勝った。すごい」とTVで楽しんでます

来月のお題は「今年の漢字」です☆お楽しみに



編集後記「お母ちゃんが行く」

やっと涼しくなってきて、少し庭いじりを再開しようかなあと考えている芳恵です。

今年は3人小学生の貴重な1年。運動会は楽しみなイベントですが、週末ごとの台風に悩まされた方も多いのではないでしょうか。

例に漏れず、わが家の小学校も台風直撃で「お弁当問題」にママ達はドキドキ。。。しかし学校側の英断で、前日のうちに「お弁当なしで半日の短縮プログラムでやります！」と連絡を頂きました(^_-)-☆一生懸命練習してきた子供達は残念だったかもしれませんでしたがママ達は大喜びで、当日はわが子の出番に集中できる楽しい運動会になりました。

長女は奇跡的に校歌伴奏のオーディションに合格し、730人のお友達が自分の伴奏で歌ってくれるという嬉しい経験も出来ました。次女と三女はリレーの選手として走らせてもらい2人抜きをした次女は、ご褒美にパパにお財布を買ってもらっていました。(三女は百均のノートで騙されていましたが、本人がいいなら…まあいいか 笑)

運動会が終わるともう卒業に向かっている気がして、何だか物寂しい気持ちです。

10月末には修学旅行を控えた長女ですが、4泊5日に慣れている彼女はあっけらかんとしていて、純粋にお友達とのお泊まりにルンルンしているみたいです♪

先日、社長がまたバイクでお泊まりツーリングに出かけてきました。

何となく「ズルいなあ～」と悶々としていた私。そんな時「Yum!Yum!コーナーの取材に付き合って」とスタッフ高橋に誘われ、子供抜きの女子会を楽しんできました♡ たったの何時間かでも「自分だけの時間」ってすごくリフレッシュ出来るものですね。羽目を外さない程度に、たまには また行きたいなあと思った私でした。



編集長
中村芳恵
S.49.12.5生まれ
いて座 O型
好きな中華まん
「肉まん」



右は姉妹の様に育ってきた同級生のはとこ
元スタッフ野村の
お孫さんでーす(笑)